

nó. Así, pues, resulta que tampoco podía pasarse á la renovación de la mitad de la Junta.

Conque, ya lo saben los socios; no dormir y aprovechar la ocasión que se presenta para hacer una visita al Juzgado.

\* \* \*

Sabíamos que en esta Villa habían quienes se prestaban á todo, pero no podíamos pensar nunca que un hombre de la calidad del Sr. Viadé (a) *Pere Mañá* aceptase ir en una candidatura, figurando como presidente, que patrocinaran los Gou, Estrany, Algueró, Pedrals, con acompañamiento de todo el deshecho de esta Villa.

Cuanto puede el ser amigo ó pariente del diputado mudo, Sr. Barangé!

\* \* \*

Diálogo cogido al vuelo en un local de esta villa el sábado por la noche, vigilia de las elecciones de «La Unión Liberal» entre un socio honrado de dicha Sociedad y el gran *caragirat* Sr. Canelas:

—*Bueno*, Canelas, suposo que deurás cumplir lo que vens prometentme ja fa una pila de días.

—Que voleu dí?

—Caram, ja no te'n recordas?

—Ah, si; are hi caich! Voleu dir lo de «La Unión Liberal»?

—Sí home, si; aixó mateix.

—Y are! A mí no m'ho diheu aixó; ja sabeu que jo sempre compleixo lo que prometo.

—Be, hōme be; me'n alegro.

—Donchs si; perque ho sapiguen, jo demá no votaré á ningú y els meus companys tampoch; ja que no volém ser cómplices de tanta porquería.

—A veurer, á veurer si sabrás ser un home.

—Lo dit, dit; conteu ab mí, y prou! Bona nit.

—Bona nit.

.....Y, efectivamente, cumplió lo dicho al pié de la letra, el *caragirat* Canelas.

Por la tarde se fueron, él y los suyos, como un solo hombre á ... votar la candidatura que prerentaron *aquells miserables, corruptors, etc., etc.*, de que nos hablaba en *Son Dolça* desde el periódico «El Mosquit».

Cuanta barra y cuanta desfachatez!

\* \* \*

A última hora se nos asegura que algunos socios de «La Unión Liberal», en

vista de lo sucedido el domingo pasado durante la reunión se han decidido á llevar el asunto á los Tribunales de Justicia.

Desde ahora pueden contar con nosotros.

## PIMIENTO

## LOCALES

Hace ya unos días que no llueve y, como si tal cosa continúan intransitables nuestras calles por estar llenas de barro.

Sr. Alcalde: ¿y la brigada municipal, donde está?

¿Que aún estan ocupadas en lo del Cardenal?

Desidia, nada más que desidia.

La prensa barcelonesa nos ha noticiado que el Diputado *glosopeda* Ignacio Girona, ha llegado á Madrid, sano y salvo.

¿Será que el bonachón parlamentario quiere echar el resto, en eso del proyecto ó ley de Administración local?

*Pobre Ignasi!*, vale más que se dedique á la plantación de *pastanagas* que molestarse en viajes estériles para conseguir el puente del río Congost, que nos cuesta interinamente 1,000 pesetas satisfechas para una juerga girada á Madrid por el ex Alcalde Patatero y Compañeros de glorias y fatigas.

Nos ha visitado una comisión de republicanos de Llinás para que hagamos público desde estas columnas emprenderán una enérgica campaña por todo el distrito de Arenys de Mar á fin de que se despierta un poco el entusiasmo republicano, pues ya que los republicanos de Arenys, que por ser ya de una población bastante grande tendrían que ser los primeros en hacer campaña en favor del ideal republicano y dar el partido fe de vida no lo hacen, serán ellos, los de Llinás, que por medio de la prensa y el mitin harán los posibles de hacer oír su voz para que se entere todo el mundo que, apesar de haber triunfado la Solidaridad en aquel distrito, aun sigue imperando el más odioso caciquismo.

LA RAZÓN, se pone al lado de los honrados republicanos de Llinás para todo lo que convenga.

Sr. Vilaró: Lea V. el Boletín Oficial de la provincia, del día 12 del mes actual y verá que el Sr. Gobernador le pide el presupuesto municipal de su Ayuntamiento.

¿Será que aún no hay bastantes brazos, plumas y tinta en la casa Municipal para poderlo confeccionar?

Vaya, vaya Sr. Antonet, parece increíble que con todo un Secretario de las

dotes y laboriosidad que reene, y un nuevo Contador municipal por añadidura, le hayan de reclamar por negligencia ó abandono de servicios, los presupuestos municipales, base de su alta y honrada gestión administrativa en el próximo año 1908, si el tiempo lo permite.

Un día de la semana pasada se repartieron por esta Villa unas hojas firmadas por una comisión de vecinos en las que invitan á todos los granollenses á que contribuyan al buen éxito de lo que se proponen los firmantes, lo cual consiste en celebrar un concurso de premios á la VIRTUD, MERITO Y TRABAJO, el cual se celebrará durante la fiesta mayor de 1908, anunciándose oportunamente.

Como que la idea es buena y simpática, nosotros estamos dispuestos hacer cuanto podamos poniéndonos desde ahora á la disposición de la comisión para todo lo que convenga.

Adeante, y no desmayar.

Sr. Alcalde: De qué le sirvieron sus habladurías contra el Secretario, con motivo de encontrarle V. en el cajon de su mesa de escritorio varios documentos y no sabemos cuantas cosas más, que le comprometían en su cargo?

Por lo visto, nuestra profecía ha quedado cumplida; ni al Secretario Sr. Bonet se le ha destituido ni tampoco deja de cobrar mensualmente este tipete sus 55 ó 60 duros para pasearse.

¿Será que su papá de V. en política, le ha dicho, *no le toques, no le toques, déjale vivir en paz*. Y vá de valz, aun que sea contra el gusto del Sr. Alcalde.

Deseando esta Administración cumplir con todos sus compromisos ruega á todos los que con ella estén en descubierto se pongan lo más pronto posible al corriente de pago, pues de lo contrario como que siendo obreros no disponemos de capital para sufragar de nuestro bolsillo lo que cuesta la publicación de este semanario, nos veríamos obligados á recurrir á procedimientos que nos repugnan.

Los que se encuentren en este caso y la situación pecuniaria les impida satisfacer la mezquindad de la suma que adeuden, esperamos que pasarán por esta casa para dar las excusas del caso.

## ÚLTIMA HORA

Se nos asegura que en vista de la actitud tomada por algunos socios, de llevar el asunto de La Unión Liberal á los Tribunales, ha presentado ó presentará la renuncia del cargo de Presidente de la citada Sociedad que se le otorgó por votación el domingo pasado, el Sr. Viadé (a) *Pere Mañá*.

Veremos lo que sucede y estaremos alerta.

Imp. Garrell.—Granollers.